

南小だより

佐世保市立吉井南小学校
No.9 R.4.6.10(金)
文責：山口伸一郎

高学年が協力して、プール清掃を行いました。

7日(火)、9日(木)の2日間をかけ、5・6年生が協力してプール清掃を実施しました。気温も多少高くなりましたが、どちらの学年も最後まで一生懸命に作業を行うことができました。主に5年生はプールサイド、6年生はプール内を清掃しました。水を流しながらたわしやブラシ等でしっかりとこすり、底に溜まった泥をみんなで協力してすくい出したり、プールサイドの枯れ葉等を一生懸命に片付けたりする等、みんなで協力し合って1年分の汚れを落とし、学習環境を整えることができました。全校児童が気持ちよく水泳学習を行うことができるように、暑い中汗をかきながら、みんなのためにしっかりと活動する5・6年生の姿からは、高学年としての自覚と責任感がしっかりと感じられ、本当に頼もしく思いました。



新型コロナウイルスの感染拡大の影響は現在も残っていますが、学校では少しずつ学習活動時の制約も緩和されつつあります。水泳学習についても、いのちを守る大切な学習ですので、更衣室での「三密」を避ける工夫や消毒・換気の実施、プール内の「密」を極力避ける等の配慮を行いながら学習を実施することとしております。これからプール内に注水し、来週火曜日(14日)をプール開きの予定としております。

きれいになったプールで、子どもたちがルールを守って楽しく水泳学習に取り組み、泳力を伸ばすとともに、しっかりと体力を高めてくれることを願っています。ご家庭におかれましては、子どもたちの日々の健康管理とともに、水泳用具のご準備等お世話をおかけいたしますが、子どもたちが充実した水泳学習を行えますように、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

6月・7月行事予定

【6月】

- 1日(水) いのちを見つめる日(校長講話)
- 6日(月)～10日(金) 学校開放週間
- 7日(火)・9日(木) プール清掃
- 10日(金) 授業参観(道徳)・懇談会
- 14日(火) プール開き
子どものための芸術鑑賞体験教室(5・6年)
- 18日(土) いのちを見つめる講演会(アルカス SASEBO)
- 29日(水) 佐世保空襲の日(平和集会)

【7月】

- 1日(金) あいさつ運動
- 15日(金) 創立記念日
- 18日(月) 海の日
- 22日(金) 1学期終業式
- 24日(日) 夏季休業日(～8月28日(日))
- 26日(火)～29日(金) 保護者面談



梅雨時期の強い雨に注意をお願いいたします。

6月も中旬を迎えようとしています。ここまで雨が降る日も少なく、今年は梅雨入りが例年よりも遅いように思われます。しかしながら、そろそろ雨の日も増えてくることが予想され、子どもたちの安全にも十分な配慮が必要な時期となってきます。

また、最近では、その雨脚の強さに、児童の登校時間を遅らせる、もしくは下校時間を早めるといった判断を迫られる場面も出てきています。そして、今年は梅雨入りが遅い分、大雨が増えるのではないかと心配をしているところです。

つきましては、そのようなことが生じた場合、安心・安全メールを用いての連絡が想定されますので、再度登録についてご確認いただきたいと思います。また、学校でも雨の日の安全な歩行の仕方等につきましては継続して指導を行いますので、ご家庭におきましても子どもたちにお話しいただければと思います。ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

